



Zentralverband der Augenoptiker

ZVA-Presseinformation 10/2015

03.03.2015

Dr. Axel Fuhrmann erhält Léon-Hauck-Preis

Der Zentralverband der Augenoptiker (ZVA) verleiht den Léon-Hauck-Preis an Dr. Axel Fuhrmann, den Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Düsseldorf. Dr. Fuhrmann erhält die Auszeichnung für seinen engagierten Einsatz bei der Genehmigung der staatlichen Prüfung zum Optometristen in Nordrhein-Westfalen.

Der Sohn des Preisstifters, Michael Odo Hauck, überreicht Dr. Fuhrmann am 7. März 2015 vormittags bei der ZVA-Mitgliederversammlung im Hotel Hilton in Düsseldorf den Preis; den Dr. Fuhrmann im vergangenen Herbst in Fulda beruflich verhindert nicht entgegen nehmen konnte.

Léon Hauck, ehemaliger Präsident und Ehrenpräsident des ZVA, hatte den Léon-Hauck-Preis anlässlich seines 80. Geburtstages einst selbst ins Leben gerufen. Seit 1985 werden damit Menschen bedacht, die sich, wie Léon Hauck während seiner Amtszeit von 1954 bis 1969, besonders verdienstvoll um die Belange Aus- und Fortbildung im Augenoptiker-Handwerk engagieren.

Hinweis an die Redaktionen: Sie sind herzlich zur Berichterstattung nach Düsseldorf ins Hotel Hilton eingeladen. Gerne nehmen wir Ihre Anmeldung unter presse@zva.de entgegen. Das Foto steht Ihnen rechtfrei zur Veröffentlichung zur Verfügung mit der Bildbeschreibung „Dr. Axel Fuhrmann, Hauptgeschäftsführer Handwerkskammer Düsseldorf“

Ihr Ansprechpartner für Rückfragen:
Zentralverband der Augenoptiker
Ingo Rütten
Alexanderstraße 25a, 40210 Düsseldorf,
Tel.: 0211/863235-0, Fax: 0211/863235-35
www.zva.de, presse@zva.de